

Antrag Nr. 11-O-26-0073
AUF-Fraktion

Betreff:

Kostenlose Schülerbeförderung für die Vorklassenkinder der Carlo-Mierendorff-Schule (AUF)

Antragstext:

Der Ortsbeirat Kostheim hat sich bereits in seiner letzten Sitzung in einem einstimmigen Beschluss dagegen ausgesprochen, dass die Vorklasse an der Carlo-Mierendorff-Schule aufgelöst wird. Er unterstützt weiterhin den Protest der Eltern gegen die Abschaffung der Vorklasse in Kostheim. Sollte es trotzdem dazu kommen, dass für Schülerinnen und Schüler der Carlo-Mierendorff-Schule der Besuch der Vorklasse nur noch in Kastel möglich ist, fordert der Ortsbeirat den Magistrat der Stadt Wiesbaden auf, wenigstens für eine Notlösung zu sorgen und den Schulweg der Schülerinnen und Schüler im Rahmen der kostenlosen Schülerbeförderung zu organisieren.

Mainz-Kostheim, 14.06.2011

Porten